

Se crean 290 mil plazas en 3 meses.-STPS (El Reforma 06/04/10)

Se crean 290 mil plazas en 3 meses.-STPS (El Reforma 06/04/10) Javier Lozano dijo que los sectores donde más ha repuntado el empleo son transformación, construcción y servicios. Foto: Archivo Según el Secretario del Trabajo, la generación de empleos en el primer trimestre es la segunda mejor en una década Verónica Gascón Ciudad de México (6 abril 2010).- Durante el primer trimestre del año se crearon 290 mil nuevos empleos, más de la mitad de ellos de tipo permanente, con lo que se recuperó lo perdido en los últimos 2 años, aseguró Javier Lozano Alarcón, Secretario del Trabajo. En conferencia de prensa, donde también estuvieron presentes el Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero; el de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, y el director general del IMSS, Daniel Karam, señaló que con estas cifras se recuperaron las 218 mil plazas perdidas en 2008 y 2009. "Con estos casi 290 mil puestos en la economía formal, se recupera suficientemente lo perdido en el año 2009 y 2008, cuando la pérdida de empleos fue de 218 mil 806 puestos", aseguró Lozano. Éste es el segundo incremento de empleo más importante de la década, dijo, sólo superado por las cifras del mismo periodo del año 2006. El funcionario destacó que los sectores donde se ha dado un repunte en el empleo son el de la transformación, con 133 mil puestos; construcción, con 60 mil, y servicios, con 53 mil. Lozano Alarcón subrayó que lo anterior es muestra de que la recuperación del País está en marcha. Sin embargo, aclaró que para generar los empleos necesarios se debe desahogar la agenda de competitividad y aprobar las reformas estructurales pendientes. Cabe destacar que el Secretario del Trabajo fue el único orador durante la breve conferencia y los funcionarios se retiraron sin aceptar preguntas.